



BIM – Bremer Institut für Musiktherapie und seelische Gesundheit e.V.

BIM-INFOBRIEF
DAS KLINGT GUT – Nr. 8

AUGUST 2012

LIEBE LESERINNEN, LIEBE LESER,

hoffentlich sind Sie in dieser sommerlichen Zeit schon zum Genuss einer wohlverdienten und regenerierenden Pause gekommen. Denn so und nur so können Sie sich sehr wahrscheinlich auf neue nützlichen Informationen aus der Alltagsarbeit von BIM freuen. Viel Spaß beim Lesen ...

- | | |
|--|---|
| 1) Musiktherapie für Stiftung Waldheim | 2) Film „Im Garten der Klänge“ |
| 3) News und Events auf der Webseite | 4) BIM als Projektpartner mit „Erasmus“ |

1) MUSIKTHERAPIE IM BEHINDERTENHEIM DER STIFTUNG WALDHEIM

Im Mai erreichte BIM über die Webseite eine Anfrage der Stiftung Waldheim. Die Stiftung betreibt u. a. in Cluvenhagen/Langwedel eine Behinderteneinrichtung.

Für die Bewohner wird jährlich ein Projekt mit künstlerischen Therapien durchgeführt, wobei in diesem Jahr Musiktherapie gewünscht wurde. Erfreulich ist, dass dafür Stiftungsgelder und Musikinstrumente vorhanden sind.

Die erwachsenen Bewohner sind sehbehindert oder blind und/oder auch schwer geistig beeinträchtigt. Das Projekt sollte praktisch an drei Tagen so ablaufen, dass die Musiktherapeuten mit jeweils zwei Bewohnern je eine Stunde mit ihnen Musiktherapie machen.

Das kurzfristige Honorarangebot wurde von Juliane Dehning (wir begrüßten sie im Februar 2012 als 30. Vereinsmitglied) wahrgenommen; daraus hat sich für sie ein Nachfolgeauftrag ergeben.

Glückwunsch, Juliane!

Siehe link <http://www.stiftung-waldheim.de/video.php>



2) FILM „IM GARTEN DER KLÄNGE“

Den musiktherapeutischen Film „Im Garten der Klänge“, der eine Woche lang im Cinema Ostertor gezeigt wurde, sahen sich in Bremen trotz unserer intensiven Bewerbung nur etwa 200 Menschen an. Wir waren täglich mit einem Büchertisch präsent, doch es wurde in der Regel wenig von den Gesprächsmöglichkeiten Gebrauch gemacht.



Dr. Heike Wrogemann-Becker

Der Kinoabend am Samstag, 2. Juni, war aber gut mit ca. 60 Teilnehmern besucht. Etwa 20 Personen blieben zur Begleitveranstaltung im Cinema-Café noch da. Wegen der Geräusche durch den Gastronomiebetrieb war ein wenig Unruhe vorhanden, was aber nicht zu einem wirklichen Problem wurde.

Die Teilnahme einer blinden Atemtherapeutin gab dem Ganzen noch eine weitere Dimension, denn sie konnte den Ausführungen der Referentin Dr. Heike Wrogemann-Becker zum Erleben blinder Kinder in ihrer Welt vertiefende Impulse beifügen. Die Meinung der Referentin: Ein schöner Erfolg!

Wegen geänderter Filmstartzeit kam Dr. Joachim Steinbrück, der von uns besonders eingeladene Landesbehindertenbeauftragte Bremens, zwar vergeblich – jedoch hatten wir dadurch Zeit für ein Gespräch; wir konnten ihm die Presse-DVD überreichen und sind zu einem späteren Termin in sein Büro eingeladen worden.

Wir danken Renate Matthäus von der „Bücherinsel Peterswerder“, die uns bei der Auswahl und Bestellung einschlägiger Bücher beraten hatte, sehr herzlich! –

Aktuell müssen wir leider bekannt geben, dass die „Bücherinsel“ in der Hamburgerstraße 197 nach 20 Jahren am 15. September 2012 schließen wird. Damit verlieren wir in der Östlichen Vorstadt eine farbige und immer liebevoll geführte kulturelle Einrichtung. Frau Matthäus lädt für Samstag, den 8. September von 8.00 bis 18.00 Uhr zu einem Abschlussfest unter dem Motto „ALLES MUSS RAUS!!!“ mit Ausverkauf von Büchern, Möbeln und Dekorationsgegenständen ein.

3) NEWS & EVENTS AUF DER BIM-WEBSEITE

In unserem letzten Infobrief Nr. 7 haben wir Sie auf die Neugestaltung unserer Webseite <http://www.musik-bim.de> aufmerksam gemacht. Bitte besuchen Sie uns! Unter dem Menüpunkt „News & Events“ finden Sie alle Informationen über die nächsten Termine, Veranstaltungen und Projekte.

4) BIM ist Projektpartner des Studienprogramms Erasmus für lettische Musiktherapeutinnen

Seit einigen Wochen informieren sich zwei Kolleginnen des Masterstudiengangs Musiktherapie aus Liepaja/Lettland in verschiedenen deutschen klinischen Einrichtungen. Geplant ist zum Abschluss eine musikalische Begegnung in Bremen, die auch vom Verein INFOBALT e.V. unterstützt wird. Ort und Zeit (voraussichtlich 14. September) finden Sie demnächst auf der BIM-Webseite.

Einen schönen Restsommer wünschen wir Ihnen!

Mit den besten Grüßen – Ihre Diana Ramette-Schneider, Ilse Wolfram, Anette Hoffmeier und der BIM-Vorstand